

La Tribune d'Orléans, 7 mars 2013

La Légion d'Honneur pour Antoine Prost

Antoine Prost s'est vu remettre lundi 25 février les insignes de Commandeur de la Légion d'Honneur par le ministre de l'Éducation Nationale Vincent Peillon. Cet historien orléanais de grand renom, qui fut adjoint au maire d'Orléans en charge de l'urbanisme sous l'ère Sueur de 1989 à 2001, est aussi un spécialiste de l'éducation. Il avait notamment dénoncé le passage à la semaine de 4 jours dans le primaire et soutenu le retour à une semaine de 4 jours et demi.